

Fecha: 05-11-2024 Medio: El Labrador Supl. : El Labrador Tipo: Noticia gene

Noticia general Título: Declaran Alerta Roja para Melipilla por voraz incendio en Pallocabe Tiraje: 2.000 Lectoría: 6.000 Favorabilidad:

■ No Definida

## Declaran Alerta Roja para Melipilla por voraz incendio en Pallocabe



I Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante

Desastres SENAPRED, decretó alerta roja para la comuna de Melipilla,

debido a un voraz incendio forestal.

Pág.: 4 Cm2: 281,0



El fuego -hasta el cierre edición de noticiaspermanecía activo y con rápido avance en el sector de Pallocabe, y había consumido más de 10 hectáreas hasta las 19:00 horas de ayer.

De acuerdo con información entregada por la Delegación Presidencial Provincial, el siniestro presentaba una velocidad de propagación rápida por la alta carga de combustible.

Tanto Bomberos de

Melipilla, con apoyo de unidades de otras comunas, además de la Corporación Nacional Forestal (CONAF) desplegaron brigadas terrestres en el sitio del suceso, así como también 3 helicópteros y 2 aviones Cisterna.

Cabe indicar que en medio de la emergencia se produjo una colisión entre una unidad de Bomberos de María Pinto con un móvil de CONAF. No se reportaron personas lesionadas.